



ESCUELA NORMAL DE
EDUCACION PREESCOLAR

EL SUJETO Y SU FORMACION
PROFESIONAL

PROFESORA: JOEL RODRIGUEZ PINAL

NOMBRE: FERNANDA
MARTINEZ

GRUPO 1 B



INTRODUCCIÓN:

El 43 x 43 es un libro que recopila muchas de las vivencias, anécdotas e incluso reflexiones de muchos de muchos de los maestros. En "Fui un alumno de panzazo" el maestro Morgan nos habla de una realidad a la que muchos estamos cegados. Es importante abrir nuestros ojos ante estas condiciones.

ANALISIS:

Este pequeño texto del profesor Morgan nos deja ver el lado realista que puede llegar a vivir un alumno con "derecho a la educación". Lo escribí entre comillas porque en realidad las condiciones en las que el maestro tomaba sus clases no eran las adecuadas o dignas para que un niño recibiera su educación.

También algo que llama mi atención es como el maestro nos menciona que a él realmente no le importaba ser un alumno destacado, si no que solo le interesaba permanecer en la escuela. Como a él le gustaban más los deportes y las personas no lo notaban.

Me sorprende como a pesar de la época en la que vivíamos aún hay personas que pueden hacer sentir mal a las demás personas, por su color de piel, por su vestimenta e incluso por la lengua que ellos hablaban. Pero me encanta como a pesar de las circunstancias en las que ellos viven, uno de los valores que más atesoran es el respeto, la responsabilidad, el cuidado de unos a otros, el acogimiento entre los mismos y el compromiso que tienen unos hacia otros.

Él es un maestro, uno que decidió salir adelante, que tomo un poco de lo mucho que veía en los demás y decidió seguir adelante a pesar de las circunstancias.

Como los maestros para muchos pueden ser solo una profesión más, pero para las personas que escasos recursos los maestros somos una mirada de fuego, una mirada de superación que muchos no tienen.

CONCLUSIÓN:

Debemos mirar siempre la realidad de la educación que le ofrecemos a nuestros pequeños, es importante prepararnos, tener vocación y ser en muchos casos esa mirada de fe y superación para los demás, nunca sabremos cuando nuestro testimonio hable por nosotros. Esto para mirar más a los demás.

“Sed imitadores de mí, así como yo de Cristo.” 1 de Corintios 11, 1

FUENTES DE INFORMACIÓN:

“Educación y narrativa. Voces y vivencias de los profesores de Chiapas y Oaxaca”
Adán Hernández Morgan 2015